



Hallo liebe Leser,

die Fußball-Jugendabteilungen des FC Böhmfeld und der SpVgg Hofstetten veranstalten in diesem Jahr erstmalig einen Mannschaft-Challenge-Charity-Lauf.

Dabei geht es darum, dass die Spieler der einzelnen Jugendmannschaften 2 Wochen lang selbständig Laufeinheiten absolvieren. Jeder der Spieler entscheidet selbst wie oft und wie lang er läuft. Die gelaufenen Kilometer werden pro Mannschaft addiert und so am Ende eine Siegermannschaft gekürt.

Gleichzeitig möchten wir aber auch einen sozialen Beitrag leisten. Deshalb möchten wir gerne Spenden für jeden gelaufenen Kilometer sammeln.

Dazu benötigen wir Deine/Ihre Unterstützung.

Werden Sie Sponsor eines Spieler und beteiligen Sie sich mit „Kilometergeld“ für jeden gelaufenen Kilometer.

Wenn Du/Sie die Aktion im Allgemeinen unterstützen möchtet, ist dies auch möglich. Bitte wendet euch dazu direkt an die Jugendleiter oder die Trainer.

Die Gesamtsumme an Kilometergeld möchten wir zur Hälfte an eine soziale Einrichtung spenden die sich um Kinder kümmert. Die andere Hälfte kommt direkt der Fußball-Jugendabteilung zu Gute.

Mit diesem Sponsoring unterstützt ihr somit sowohl die Jugendarbeit beim FC Böhmfeld/SpVgg Hofstetten als auch noch ein ausgewähltes Projekt im Umkreis.

Über eure Unterstützung würden wir uns sehr freuen.

Sportliche Grüße

Thomas Nadler, Markus Pröbstl

(Jugendleiter, Abteilung Fußball, FC Böhmfeld, SpVgg Hofstetten)